

コロナとインフル同時流行したら... 患者 1 日最大 1 万 1300 人か 福島県が推計

2022/11/30 福島民友

福島県は 29 日、新型コロナウイルスとインフルエンザが同時流行した場合、1 日当たり最大約 1 万 1300 人の患者が出るとの推計を公表した。大規模な感染拡大による有症状者の増加で、医療提供体制が危機的状況に陥る恐れがあるとしている。

県が 29 日の感染症医療調整本部会議で示した。約 1 万 1300 人の内訳は、新型コロナが約 6300 人、インフルエンザが約 5000 人。新型コロナは感染流行「第 7 波」での都道府県別の人口 10 万人当たりの最大新規感染者数を福島県の人口に換算して算出した。インフルエンザは 2013～20 年のうち、最大の感染者が確認された週（19 年 1 月 20～26 日）の感染者数を基にした。

同時流行のピーク時は新型コロナ患者約 6300 人のうち 1%に当たる 63 人が入院する想定で、必要な病床数は現状の最大 836 床に対し、840 床となる見込み。受診・相談センターの相談件数は 1 日当たり 6 万 4000 件に上り、療養者の症状悪化などの相談に応じるフォローアップセンターの相談件数も同 450 件に増加する。

県は同時流行に備え、新型コロナ患者を受け入れていない病院に協力を依頼するほか、日曜日、祝日に対応する診療・検査医療機関を支援する方針。相談体制の充実に向けては人工知能（AI）による自動対応などを検討する。医療機関への負担を避けるため、適切な救急医療の利用も呼びかける。

今日の y o u t u b e 紹介下線をクリック

●新型コロナ「5 類」扱い 本格議論へ…「黙食」緩和も 給食の会話“解禁”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5c36f0a6ae2f2c86fbc1c81f5c2d5126f1bf6ea7>

●沖縄県 新型コロナの警戒レベル判断指標を見直し

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6cde2bcb66d0b9dd9a322831434ecd1e422def0d>

●吉村知事「山形も第 8 波に入った」 注意・警戒レベル 2 に

<https://news.yahoo.co.jp/articles/febcedc72c95114bd141a8927bc7172947b741e1>

●知事「かつてない規模の感染爆発になるのでは」岐阜県が独自の“医療ひっ迫警戒宣言” 年内の接種等呼びかけ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c7f14457db1cb3e08590f7c2fe6dd6d212e0d068>

●新型コロナ感染増加は「驚くべきことではない」専門家指摘 インフルとの同時流行懸念【大分】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8eef22f0a96caae739ed1e62f71946dd293b080a>

●【これで安心】新型コロナ第 8 波の対策はこれをするだけで OK 安全に外出・生活するために必須のこととは？

<https://www.youtube.com/watch?v=shH8T22IYEs>

●超党派議員連盟のあの勉強会がニコニコ動画から削除！その理由は・・・。他動画サイトのリンクをシェアします♪【則武謙太郎 2nd チャンネル】

<https://www.youtube.com/watch?v=BfkYTS8Vgn4>

今日の PDF 紹介下線をクリック

●[コロナ感染後の睡眠障害、報告相次ぐ なぜ？ 改善策は？](#)

●[新型コロナで奇妙な夢や悪夢を見る人が増加、理由と対処法は](#)

●[新型コロナ「5 類」引き下げなら 高齢者の感染拡大を懸念 青森県内医療関係者](#)